

FDP Offenbach-Land

ERNESTOS VARVAROUSSIS ZUM BEZIRKSVORSITZENDE DER FDP RHEIN-MAIN GEWÄHLT – KONTINUITÄT UND FRISCHER SCHWUNG AUS OFFENBACH-LAND

23.06.2025

- Ernestos Varvaroussis folgt Dr. Stefan Naas als Bezirksvorsitzender
- Aus Offenbach-Land wurden Michael Schüssler als Beisitzer und Matthias Schmidt als Schatzmeister in den Vorstand gewählt

Rosbach, 14. Juni 2025 – Beim Bezirksparteitag der FDP Rhein-Main am vergangenen Samstag wurde der Kreisvorsitzende der FDP Offenbach-Land, Ernestos Varvaroussis, mit großer Mehrheit zum neuen Bezirksvorsitzenden gewählt.

Er folgt auf Dr. Stefan Naas, der nicht mehr antrat, da er beim letzten Landesparteitag zum stellvertretenden Landesvorsitzenden in Hessen gewählt worden ist. Dr. Stefan Naas, der zugleich Fraktionsvorsitzender der FDP im Hessischen Landtag ist, hatte den Bezirksverband über viele Jahre geprägt und verabschiedete sich mit Dank und Anerkennung in seiner neuen Rolle auf Landesebene.

Mit Varvaroussis rückt ein Unternehmer und langjähriges engagiertes Parteimitglied aus Heusenstamm an die Spitze des Bezirks. „Ich danke für das Vertrauen und freue mich darauf, gemeinsam mit einem starken Team an der Erneuerung der FDP mitwirken zu können.“, erklärte er nach seiner Wahl.

Zu seinen Stellvertretern wählte der Parteitag Daniel Protzmann (Großkrotzenburg), Ascan Iredi (Königstein) und Florian Müller (Frankfurt). Neben dem Vorsitz wurden ebenfalls aus Offenbach-Land, Matthias Schmidt zum Schatzmeister und Michael Schüssler zum Beisitzer gewählt.

Die FDP Rhein-Main setzt damit auf eine Mischung aus Erfahrung, Verlässlichkeit und neuen Impulsen. Mit Blick auf die kommenden kommunalen und überregionalen Herausforderungen zeigt sich der neu gewählte Vorstand geschlossen und zuversichtlich.



Dr. Stefan Naas (links) und Ernestos Varvaroussis (rechts)
[PM FDP OF-L - Bezirksparteitag 14.Juni 2025Herunterladen](#)